

KITA BÄRLIS

"Deine zweite Familie"



Deine zweite Familie



...weil unsere Kinder das Wichtigste sind

Wir haben ein handverlesenes, über Jahre hinweg eingespieltes Team, das sich liebevoll um die Kleinen kümmert.

Die richtige Einstellung der MitarbeiterInnen und eine möglichst geringe Personalfluktuation sind uns immanent wichtig, denn nur so können die Kinder auch eine innige Beziehung zu den BetreuerInnen aufbauen.

Gesunde Ernährung



...für die kleinen Gourmets

Wir verwenden ausschliesslich regionale, saisonale und nachhaltige Lebensmittel, vor allem Bio-Produkte. Die Gesundheit unserer Kinder geht uns über alles.

Wir haben bewusst kein Catering. Unsere Köchin und unser Koch machen den Menüplan, den Einkauf und bereiten das Essen inklusive Brei täglich frisch zu.

Förderung der Kreativität



...für die kleinen KünstlerInnen und MusikerInnen

Unsere Kunst-PädagogInnen von KidsAtelier basteln jede Woche ausgiebig mit den Kindern. Ebenfalls wöchentlich findet Musik-Unterricht statt.

Die grösseren Kinder können sich bei Hip Hop, Ballett oder Privat-Klavierunterricht vergnügen.

Tagliche Outdoor-Aktivitäten



...für die kleinen Weltentdecker

Anknüpfend an unser jeweiliges Monatsthema führen wir täglich ausgiebige Outdoor-Aktivitäten durch.

Zwei Mal wöchentlich ist "Sport-Tag", da geht es in die Turnhalle.

Und einmal pro Woche ist unser traditioneller "Weltentdecker-Tag", da sind wir den ganzen Tag unterwegs.

Lernen ohne Leistungsdruk



...für die Wissbegierigen

Bei uns lernen die Kinder spielerisch mit viel Spass und werden individuell gefördert.

Auch Kids-Mini-Meditation, Projekte, Feinmotorik und ein Backtag stehen auf der Agenda.

Wir arbeiten mit Portfolios und führen regelmässig Standortgespräche durch.

Jeden Freitag ist Vorkindergarten.

Wald- und Naturgruppe



...für die kleinen Abenteurer

Wir haben eine eigene Wald- und Naturgruppe!
Eine Waldhütte dient uns als Rückzugsort bei schlechter Witterung.

Montags haben wir "Bauernhof- und Zoo-Tag", donnerstags "Abenteuerpark-Tag".

Heimelig und gemütlich



...für die kleinen BÄRLIS

Wir haben liebevoll renovierte Räumlichkeiten.
Unser Gartenspielplatz (je Standort über 250qm) lädt zum Spielen und Picknicken ein.

Zum Bringen und Abholen stehen den Eltern exklusiv Parkplätze vor der Kita zur Verfügung.
Die Tram-Haltestelle befindet sich in unmittelbarer Nähe.

Bleibende Eindrücke



...vom spannenden Kita-Alltag

Auf unserer Website (im geschützten Eltern-Bereich) können Sie Fotos und Videos von den Kindern bestaunen.

Deutsch-Englisch



...weil Kinder Sprachen spielerisch lernen

Hauptsprache bei KITA BÄRLIS ist Deutsch/
Schweizerdeutsch.

VILLA BÄRLIS Im Eisernen Zeit 31 ist bilingual
Deutsch-Englisch.

Kinder lernen Fremdsprachen spielerisch.

Zeit zur Entspannung



...für die lieben Eltern

"Late Care": Wöchentl. Do. bis 21:30 Uhr.

"Parents Exchange" (Apéro für unsere Eltern):
Wöchentl. Do. und Fr. von 16:30 bis 18:30 Uhr

"Sleep-Over": Monatl. Fr. 19:00 bis Sa. 11:00 Uhr

"Saturday-Off": Monatl. Sa. 09:00 bis 17:00 Uhr

Wir sind eine Purzelbaum-Kita



«Purzelbaum Kita» ist eine Auszeichnung der Stadt Zürich für ein vielfältiges Bewegungs- und gesundes Verpflegungsangebot.

Von 2012 bis 2023 haben nur 51 Kitas dieses Prädikat erhalten.

Beide Standorte von KITA BÄRLIS sind Purzelbaum-zertifiziert.

Öffnungszeiten:

Mo, Di, Mi, Fr: 07:00 bis 19:00 Uhr
Do: 07:00 bis 21:30 Uhr

Betriebsferien: 24.12. bis 1.1.



Granitweg 6, 8006 Zürich
Tram-Haltestelle Ottikerstrasse



Im Eisernen Zeit 31, 8057 Zürich
(VILLA BÄRLIS)
Tram-Haltestelle Schaffhauserplatz
Tram-Haltestelle Langmauerstrasse

info@baerlis.ch

www.baerlis.ch

www.facebook.com/kitabaerlis

www.instagram.com/kitabaerlis

KITA BÄRLIS

"your second family"



Your second family



...because children are our absolute priority

A hand-picked team that has been working successfully for many years and lovingly looks after the little ones.

We believe that the right attitude from our staff and the lowest possible staff turnover are essential, as this is the only way for the children to develop a close relationship with their caregivers.

Healthy food



...for the little gourmets

We work exclusively with regional, seasonal, and sustainable food, especially organic products. The health of our children is our top priority.

We deliberately do not have any catering. Our chefs plan the menus, do the grocery shopping, and prepare the food, freshly every day, including baby food.

Promoting creativity



...for the little artists and musicians

Our art teachers from KidsAtelier do lots of arts and crafts with the children every week. Music lessons also take place every week. The older children can enjoy hip hop, ballet or private piano lessons.

Daily outdoor activities



...for the little world explorers

In line with our monthly topic, we carry out extensive outdoor activities every day.

And twice a week we have a "sports day", when we go to the gym.

Once a week is our traditional "World Explorer Day", when we spend the whole day out and about.

Learning without pressure to perform



...for the inquisitive

Children learn in a fun and playful way and receive individual encouragement.

Kids' mini-meditation, projects, fine motor skills, and a baking day are also on the agenda.

We work with portfolios and hold regular progress reviews.

Every Friday is prekindergarten.

Forest and nature group



...for the little adventurers

We have our own forest and nature group!
A forest hut serves as our retreat during bad weather.

Mondays are "Farm and Zoo Day", and
Thursdays are "Adventure Park Day".

Homely and cozy



...for the little BÄRLIS

We have lovingly renovated rooms.

Our garden playground (over 250 square meters at each location) invites children to play and picnic.

Parents have exclusive parking spaces in front of the daycare center for drop-off and pick-up.
The nearest public transportation stop is in the immediate vicinity.

Lasting impressions



...from the exciting everyday life at the daycare

You can browse through photos and videos of the children on our website (in the protected parents' area).

German-English



...because children learn languages through play

The main language at KITA BÄRLIS is German/Swiss German.

VILLA BÄRLIS Im Eisernen Zeit 31 is bilingual German-English.

Children learn foreign languages through play.

Time to relax



...for the lovely parents

"Late Care": Weekly Thu until 09.30pm

"Parents Exchange" (aperitif for our parents):
Weekly Thu and Fri from 04.30pm-06.30pm

"Sleep-Over": Monthly Fri 07.00pm-Sat 11.00am

"Saturday-Off": Monthly Sat 09.00am-05.00pm

We are a Purzelbaum daycare



...because we care about exercise and nutrition

"Purzelbaum Kita" is an official recognition from the city of Zurich for a diverse range of exercise and healthy food options.

From 2012 to 2023, only 51 daycare centers have received this award.

Both KITA BÄRLIS locations are Purzelbaum-certified.

Opening hours:

Mon, Tue, Wed, Fri: 7.00am-7.00pm
Thu: 7.00am-9.30pm

Annual vacation: Dec 24-Jan 1



Granitweg 6, 8006 Zürich
Tram stop Ottikerstrasse



Im Eisernen Zeit 31, 8057 Zürich
(VILLA BÄRLIS)
Tram stop Schaffhauserplatz
Tram stop Langmauerstrasse

info@baerlis.ch

www.baerlis.ch

www.facebook.com/kitabaerlis

www.instagram.com/kitabaerlis